



EDITORIAL

Este número de **NPunto** recoge varios artículos de actualidad e interés científico sobre urgencias y aspectos relacionados.

En el primer artículo de este mes, ***Urgencias neurológicas para enfermería***, daremos a conocer cuáles son las patologías más urgentes sobre los trastornos neurológicos, además expondremos cada patología de manera más detallada. En cada una de ellas se definen las enfermedades, cual es la afectación que supone para la población, los diferentes tipos que existen, cuáles son los factores de riesgo y la prevención de cada enfermedad.

En el segundo artículo de la revista de este mes, ***Atención a los pacientes con trastorno límite de personalidad en urgencias***, veremos cómo los pacientes con trastorno límite de la personalidad (TLP) recurren con frecuencia a los servicios de urgencias en estado de crisis, principalmente por conductas suicidas y/o autolesivas. Las visitas a los servicios de urgencias junto con los ingresos que pueden derivar de ellas son los recursos que más elevan los gastos generados por el TLP, sin embargo, no es la forma más adecuada de tratar la sintomatología descrita.

En el tercer artículo de este mes, ***Arritmias y urgencias farmacológicas para enfermería***, nos acercaremos a los profesionales de la enfermería a las arritmias y urgencias farmacológicas asociadas a ellas. Para ello, llevaremos a cabo un recorrido conjunto desde los conceptos más básicos y a la vez necesarios de la anatomía y funcionamiento cardíaco, hasta temas más complejos que utilizamos a menudo.

En el cuarto y último artículo de la revista de este mes, ***Actuación de enfermería de urgencias ante una intoxicación aguda***, veremos como de importante es entender qué es un tóxico, y cómo este puede afectar al organismo, de manera que sepamos realizar con rapidez un diagnóstico diferencial para comenzar un tratamiento médico y unos cuidados de calidad y recogeremos todos estos aspectos desde un punto meramente observador a partir de la evidencia científica, y crear un resumen general de las intoxicaciones agudas y de las nociones mínimas que todo personal de enfermería debería conocer para hacerles frente en el box de urgencias de cualquier hospital.

Esperamos que el interés con el que hemos elaborado este número tenga su correspondencia con el objetivo de ampliar tus conocimientos. ¡Gracias por aprendernos!

*Juan Carlos Lorente,
Directora **NPunto***